



Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Anzug Samuel Wyss und Konsorten betreffend Unterstützung des Engagements beim Projekt Logistikcluster, Errichten eines Umschlagplatzes im Raum Basel

P115245

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Samuel Wyss abzuschreiben.

Begründung

In einer Volksabstimmung wurde am 29. November 2020 mit 57,1 Prozent Ja-Stimmen der Kreditantrag für die Mitfinanzierung des Kantons Basel-Stadt für den Schiffsanschluss (Hafenbecken 3) an das Trimodale Containerterminal Gateway Basel Nord gutgeheissen. Damit können die Planungen für die Umsetzung dieser Logistikkreuzung vorangetrieben und umgesetzt werden. Der Containerterminal Gateway Basel Nord befindet sich aktuell im Plangenehmigungsverfahren. Zusätzlich realisiert das Bundesamt für Strasse (ASTRA) einen neuen Lkw-Stauraum auf der Osttangente für die Autobahn-Zollanlage Basel – Weil am Rhein, so dass die provisorisch erweiterte Zollanlage (PEZA) funktional komplett ersetzt werden kann. In den vorangegangenen Berichten des Regierungsrats aus den Jahren 2014, 2016, 2018 und 2020 wurde über die weiteren Punkte bereits eingehend informiert.

